

Compra de terreno para nuevo Cesfam depende del Plan de Zona Extremas, dijo seremi Lidia Amarales

En vista de una nueva autoridad a cargo de la seremi de Salud, ya está programada un viaje a la capital de Última Esperanza para los saludos protocolares y la actualización de los proyectos en curso en la comuna. La seremi Lidia Amarales indicó que tiene agendadas reuniones con el concejo municipal, la alcaldesa de Natales y otras autoridades, visitas al Cesfam Dr. Juan Lozic y la revisión del funcionamiento de la atención primaria universal, al ser el proyecto piloto de la región.

La visita, describe la seremi Amarales, busca abordar "todos los temas de salud". Se tiene en agenda una visita tanto al Hospital Augusto Essman Burgos como al Cesfam Lozic, para ver su funcio-

namiento, así como la discusión de las distintas ideas que han planteado las autoridades locales respecto de la comuna.

Actualmente, el proyecto para el nuevo Cesfam Lozic está dentro de la normalización de los centros de salud para la población natalina, lo que es parte de la programación del Ministerio de Salud. "El Cesfam Juan Lozic está dentro del financiamiento del Plan de Zonas Extremas en forma transitoria, porque claramente se quedó chico para la cantidad de habitantes, pero sobre todo de profesionales, de personal. Estamos en el proceso de preinversión y el Ministerio de Desarrollo Social (Mideso) tiene todos los protocolos para la compra de terreno



El proyecto para el nuevo Cesfam Lozic está dentro de la normalización de los centros de salud para la población natalina.

y el diseño de este Cesfam nuevo", informó la seremi Amarales.

En esa línea, sostiene que "la idea es una compra de terreno

y el diseño inmediato, pero lo está viendo Mideso porque esto depende del financiamiento del Plan de Zonas Extremas. No

depende directamente del Convenio de Programación que es el Minsal el que hace el diseño a través del Servicio de Salud".

Sobre las ideas que han planteado los concejales respecto del uso del ex hospital de Natales, entre ellas ser destinado para salud nuevamente, sostuvo que "si realmente hay una intención de parte del Concejo Municipal de usarlo como algunas unidades para salud, con quien deberían trabajar eso es con el Servicio de Salud y con el Ministerio (...). Si ellos tienen una inquietud de convertir eso en un área de salud, ahí lo veremos, lo estudiaremos y, por supuesto, que si es viable de todas maneras".